

Wird das Griesheimer Rathaus gestürmt?

Geheime Verschwörungen in unserer Stadt

Wie unsere Redaktion durch Mittels- und Hintermänner in Erfahrung bringen konnte, sollen in den letzten Tagen in unserer Stadt gewisse Unruheherde entstanden sein. Es wird sogar von einer geheimen Aufrüstung gesprochen.

Die Verschwörung soll gegen die allzustrenge Führung gewisser Amtspersonen unserer obersten Stadtverwaltungsbehörde gerichtet sein, unter der die Bevölkerung schwer zu leiden habe.

Wie wir weiter in Erfahrung bringen konnten, soll sich bereits ein Führungsstab unter Heino Müllerus gebildet haben. Besonders be-
anstandet man die allzuhohen Steuern, die der Bevölkerung auferlegt sind, wie Müllabfuhr, Kanalgebühren, Anliegerkosten, Hunde-, Getränkesteuer usw.

Die Rebellen sollen, wie wir aus zuverlässigen Quellen wissen, notfalls eine Rathaus-
erstürmung ins Auge gefaßt und sich zu diesem Zweck mit Waffen aller Kaliber aus undurchsichtigen Quellen versorgt haben.

Wir sind diesen Gerüchten nachgegangen und kurz vor Redaktionsschluß gelang es unserem findigsten Reporter, dessen Namen wir hier aus Sicherheitsgründen nicht veröffentlichen können, ein Interview mit Heino von

Müllerus zu bekommen. Daraus geht eindeutig hervor, daß insbesondere vier Gruppen der Bevölkerung sich zu einem Bund unter der Führung des schon mehrmals erwähnten Feldmarschalls Heino von Müllerus vereinigt haben. Ihm zur Seite stehen die aus vielen Schlachten siegreich berühmten Generäle Willibald der Kühne, Franz der Österreicher und Helmut der Mutige.

Außerdem erfuhr unser Reporter, daß den maßgebenden Ratsherren bereits ein Ultimatum mit den Forderungen nach Beseitigung dieser schweren Volkslasten gestellt sei.

Im Interesse der Bevölkerung werden wir diesen Fall mit allen uns zur Verfügung stehenden Mitteln und äußerster Präzision weiterverfolgen und in unserer nächsten Ausgabe sicherlich mehr darüber zu berichten haben.

Als letzte Information sei noch erwähnt, der Schlachtruf der Verschwörer soll „Hie Schlott“ sein.

VBG